

Les [vices ?] des Hôpitaux sont surtout [sensibles ?] dans les Hôpitaux généraux

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb035_B_f0396

SourceBoite_035_B-14-chem | Projets de réforme.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citéesRécalde , Abbé de

Références bibliographiquesRécalde, *Traité sur les abus qui subsistent dans les hôpitaux... et les moyens propres à les réformer*, Saint-Quentin, F.-T. Hautoy, 1786

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 15/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

les unes des Hop. sont mortes

les Hop. g.

396

"Grâce je pris ici moins des Hop. en
une racine que tu m'as donné, que des Hop.
g. et autres, on ne sait pas si c'est
les premiers sans les malades." Donc le
1^{er} "on n'y a pas fait assez de dévotion
fiep qui est du bâtonnier à ramasser la racine
des malades,... mais on peut appeler ces
autres Hop. ou malades sans que ce ne soit de
leur co/pieds que ça:

1^{er} Bois de Pot (Ensuite sur le
ch. H 27-28)



13941

* 8 10 19

Le rôle de l'armée dans la guerre
entre les deux, déclenchée par une révolte
de soldats sous leur chef, Gérard de Laval.
Le rôle "désastreux" des armées dans cette
guerre de guerre mondiale fut alors
évoqué et montré à plusieurs reprises dans
les manuels d'histoire. Les deux armées
avaient en effet combattu avec un peu moins
d'efficacité que dans les autres conflits.

On peut lire dans le
manuel de l'armée de terre :